

9月の園だより

令和2年 9月発行
 学校法人 アゼリー学園
 銀の鈴保育園 園長 佐藤映江



9月になってもまだ暑い日が続いていますが、園庭にはたくさんのトンボが飛び回っています。秋はもうすぐそこまで来ているようです。夏の思い出と共にひと回り大きくなった子ども達は、たくましくなった姿で元気に秋を迎えようとしています。これからだんだんと過ごしやすくなることで、子ども達の活動の幅も広がっていきますので、季節の移り変わりや、秋ならではの自然物を見たり、聞いたり、触ったりと五感を刺激しながら、秋を満喫したいと思います。そして、もうすぐ敬老の日です。今年は、新型コロナウイルスの影響で遠方のおじいちゃん・おばあちゃんには、なかなか会うことが出来なかったのではないのでしょうか。園では、子ども達から大好きなおじいちゃん・おばあちゃんに、感謝の気持ちを伝える葉書を送りたいと思います。このような状況ではありますが、新しい生活様式の中で工夫しながらも、みんなで楽しい時間を過ごしていきたいと思っています。



9月・10月の予定

- 9月15日(火) 内科検診
- 9月17日(木) 歯科検診
- 9月21日(月) 敬老の日 休園
- 9月22日(火) 秋分の日 休園
- 10月23日(金) 運動会 ぱんだ組・こあら組・きりん組



◆9月の食育◆

- 3日(木) ホットドッグ作り こあら組・きりん組
- 8日(火) ジャムサンド作り うさぎ組・ぱんだ組

幼児組

運動会のお知らせ

日時：10月23日(金) 9時半～11時
 場所：園庭

◆新型コロナウイルス感染対策に伴い、例年通りの開催は難しく、今年度は、**幼児組のみ平日保育の中で行います。**

◆**保護者の参加はありませんが**、きりん組保護者様(2名まで)に限り、観覧席を用意します。

◆内容や詳細については、後日お知らせ致します。



水遊び
楽しんでます♪



保健室から

◆爪はきれいかな?◆

新型コロナウイルスの感染予防の為、手洗いや手指のアルコール消毒が新しい生活様式として定着してきましたね。しかし、手の表面はきちんと洗えていても爪が伸びていると汚れが溜まりやすく、また、折れたり怪我の原因にもなります。



週に一度は
指先のチェックを
行いましょう。

◆お知らせ◆

◆9月になりましたが、まだまだ厳しい残暑が予想されます。引き続きシャワー、水遊びを行いますので、シャワーカードの記入とバスタオルなどの用意をお願い致します。



◆9月28日から10月23日まで、実習生2名が入ります。よろしくお願い致します。



◆仲良くしてね◆

ことり組に2名、新しいお友達が仲間入りします。

銀の鈴保育園のお友達は計82名になります。